

Fördergeld für schnelles Internet

Enzkreis. Der Enzkreis kommt künftig schneller ins Netz: Für den Breitband-Ausbau erhält der Zweckverband Breitbandversorgung 65 250 Euro vom Land. Dies gab das für Digitalisierung zuständige Ministerium gestern in Stuttgart bekannt. „Ich freue mich, dass der Enzkreis für den Ausbau diese Landesförderung erhält. Durch die Zusammenarbeit von Zweckverband und Land schaffen wir eine Infrastruktur für die digitale Zukunft, von der Bürger, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen profitieren“, sagte die Grünen-Abgeordnete Stefanie Seemann. *pm*